

12 768\$ pour la Maison Adhémar-Dion

Terrebonne, le 11 février 2025 – C’est le jeudi 6 février dernier qu’a eu lieu la conférence de presse dévoilant les sommes recueillies par les étudiants en *Techniques de comptabilité et gestion* du Cégep de Lanaudière à Terrebonne. Dans le cadre du cours de *Gestion de projet*, ces étudiants avaient organisé, au cours de l’automne dernier, une série d’initiatives visant à collecter des fonds pour la Maison Adhémar-Dion.

Située au bord de la paisible Rivière-des-Mille-Îles, la Maison Adhémar-Dion est un établissement de soins palliatifs qui, depuis 2010, offre un accompagnement empreint de dignité et de soutien aux résidents en fin de vie de la région de Lanaudière.

Les fonds amassés permettront de financer une partie de l’aménagement d’un espace extérieur dédié au recueillement. Ce nouvel espace, comprenant une pergola, des pavés unis et un aménagement paysager exceptionnel, offrira un environnement intime et apaisant où les résidents et leurs proches pourront se retrouver en toute sérénité.

Monsieur Sylvain Riendeau, directeur par intérim du Cégep à Terrebonne, a salué l’engagement des étudiants dans ce projet porteur de sens : « *Organiser une levée de fonds est une tâche exigeante qui demande non seulement des compétences en gestion et en organisation, mais aussi une grande sensibilité et une ouverture aux besoins de la communauté. Vous avez relevé ce défi avec brio, et votre engagement témoigne de l’impact concret que l’éducation peut avoir lorsqu’elle est mise au service du bien commun.* »

Madame Cynthia Pinard, conseillère principale en philanthropie à la Maison Adhémar-Dion, s’est dite profondément touchée par le travail et l’implication des étudiants. Elle en a profité pour les inviter à assister à l’inauguration officielle de la pergola, qui se tiendra l’été prochain.

Ce projet démontre une fois de plus la force du travail collaboratif et l’impact positif qu’une mobilisation étudiante peut avoir sur la communauté. Nous tenons également à remercier chaleureusement les différents commanditaires, dont Sobey’s, qui a généreusement offert 3 000 \$, contribuant ainsi au succès de cette initiative.

À propos du Cégep de Lanaudière à Terrebonne

Depuis maintenant 1998, le Cégep de Lanaudière à Terrebonne se positionne comme un acteur d’importance dans la MRC Les Moulins. Il offre, à plus de 1900 étudiants, un milieu de vie stimulant, dynamique et chaleureux, proposant 11 programmes et profils d’études dans des domaines aussi variés que les sciences humaines, les arts, l’administration, l’électronique et l’hygiène dentaire. Le Cégep de

Lanaudière à Terrebonne a la chance d’avoir en ses murs un Centre collégial de transfert de technologie en design industriel, INÉDI, et une clinique-école d’hygiène dentaire ouverte au public.

– 30 –

Source :

Claudia Beaudoin

Conseillère en communication

Cégep à Terrebonne

claudia.beaudoin@cegep-lanaudiere.qc.ca